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教育委員会会議録

１ 開 会 令和４年４月２２日 午前１０時

２ 閉 会 令和４年４月２２日 午前１０時５０分

３ 教育委員会出席者

委 員 菊池 健次

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 臼杵 一浩

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

コンプライアンス推進室長 中村 ゆかり

教 職 員 課 長 眞椙 秀也

学 校 教 育 課 長 今田 潤

人権教育課いじめ問題等対策室長 蔭山 善宏

教 育 政 策 課 長 小原 広行

教 育 政 策 課 副 課 長 山星 茂
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 議案第４号，議案第５号，議案第６号，議案第７号及び報告事項１を非公

開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《議案第２号 令和５年度使用教科用図書に係る徳島県教育委員会の基本方針について》

教育長 説明を求める。

学校教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

岡本委員：教科書センターに公立小学校があてられている場合があるが，人材不足や

不審者対応の観点から，十分に教科書センターの役割が果たせない現状が

あると聞いたことがある。学校が教科書センターになるのは負担が大きい

のではないか。

学校教育課長：ご指摘を踏まえて，対応できることがあれば対応していきたい。

教育長 議案第２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第３号 徳島県教科用図書選定審議会への諮問事項について》
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教育長 説明を求める。

学校教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

島委員：選定審議会は紙ベースの選定になっている。

タブレット及びデジタル教科書が普及しているなか，採択基準や参考資料の

内容もそれに沿ったものにしていく必要があるのではないか。また，４年続

けて紙の教科書を使うというのも，検討する時期がきているのではないのか。

学校教育課長：デジタル教科書については令和６年度をめざして，調査研究を行って

いる段階である。

岡本委員：採択された教科書に伴って，授業には，自ずとその会社の指導者用デジタ

ル教科書を使用することになるので，デジタル教科書も含めた採択を行っ

ていく必要があるのではないか。教科書会社によってはデジタル教科書が

良いものがある。

学校教育課長：実証事業の研究の動向を注視していきたい。

教育長 議案第３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第３号を原案どおり決定する旨を告げる。

［非公開］

《議案第４号 徳島県教科用図書選定審議会委員の任命について》

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（令和４年１月から３月分）》

《議案第７号 徳島県いじめ問題等対策審議会委員の任命について》

《議案第５号 公文書部分公開決定に係る審査請求に対する裁決について》

《議案第６号 公文書非公開決定に係る審査請求に対する裁決について》
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［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時５０分


